### ¿Qué dice la Biblia?

En la filosofía de la evolución, no dan ninguna explicación sobre de dónde provienen los primeros elementos esenciales (materia). Solo tienes que "tener fe" y aceptar ciegamente que existieron o que se crearon a sí mismos en una forma. Esta fe es que de alguna manera lo material puede provenir de lo inmaterial. **Hebreos 11:3** explica cómo surgió la materia inicialmente. Vino de la no materia, porque Dios (eterno e inmaterial) "lo sacó" de Sí mismo o lo hizo existir. El evolucionista no puede explicar de dónde vino el asunto inicial en el origen de las cosas. Tienes que tomarlo "por fe".

En Génesis 1 y 2, Dios revela el comienzo simple de todas las cosas creadas, "que Dios...." creó. La introducción de Dios de Sí mismo a la nación de Israel en Exo 3:14, Dios se identificó a sí mismo como solo "Yo soy el que soy", Juan 8:58 "antes que Abraham fuese, yo soy". Dios actúa como un ser supremo sin principio, y sin fin. Dios es la causa final que trajo todo lo que existe a la existencia. Él es el Creador de todo lo que existe, y como Creador, exige adoración de sí mismo, comenzando con la creencia en el concepto de "Dios", el Ser Supremo y el Creador. Dios ha hecho al hombre una criatura moral, y que Dios juzgará las acciones y la vida del hombre para castigar o "recompensar".

## La visión miope del hombre

Rom 3:10 Como está escrito: No hay justo, ni aun uno; 11 No hay guien entienda. No hay guien busque a Dios. 12 Todos se desviaron, a una se hicieron inútiles; No hay quien haga lo bueno, no hay ni siguiera uno. 17 Y no conocieron camino de paz. 18 No hav temor de Dios delante de sus ojos. 23 por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios, Parte del problema de "ver la prueba de Dios" (creer que existe) es que la propia visión, entendimiento y mente del hombre está deformada, porque es pecaminoso, su entendimiento está corrompido. Todo hombre ha hecho mal moralmente y ha corrompido su propio espíritu. Este pecado "romper la comunión con Dios al desobedecer a tu Creador" hace que el hombre se justifique a sí mismo en su propia mente, y la manera más fácil es negarse a reconocer el juicio de Dios, o incluso la existencia de Dios.

#### Dios está más allá de la prueba

Isaías 55:8 Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová. 9 Como son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos. El mismo ser de Dios está más allá de lo que podemos comprender, excepto que Dios nos dice o se revele él mismo acerca de sí mismo. Es por eso que los ateos no pueden entender que Dios existe, está más allá de todos nosotros. Romanos 11:33 ¡Oh profundidad de las riguezas de la sabiduría y de la ciencia de Dios! ¡Cuán insondables son sus juicios, e inescrutables sus caminos! 34 Porque ¿quién entendió la mente del Señor? ¿O quién fue su consejero? 35 ¿O quién le dio a él primero, para que le fuese recompensado? 36 Porque de él, y por él, y para él, son todas las cosas. A él sea la gloria por los siglos. Amén. De nuevo, la Biblia explica cómo Dios NO es solamente un súper hombre, que la humanidad de alguna manera puede apoderarse de él en una forma, probar que Dios existe y luego llamarlo a cuentas con su pensamiento. Considera... Isaías 64:6-7 Nadie hay que invoque tu nombre, que se despierte para apoyarse en ti: por lo cual escondiste de nosotros tu rostro, y nos dejaste marchitar en poder de nuestras maldades. Y Éxodo 23:20 no me verá hombre... Simplemente no funciona de esa manera con un Dios trascendente, "inasible" por un hombre mortal.

Los ateos se refugian en su rebelión y negación de Dios en que "son científicos". Pero la ciencia en sí misma solo puede observar y "probar" lo que es material, y es impotente cuando se trata de probar realidades trascendentes como el amor, el odio, la nobleza o Dios. En otras palabras, el ateo presupone que las cosas reales son solo aquellas que son físicas y materiales, es decir, "observables" por él. Por lo tanto, no se puede demostrar que el amor exista. 1Jn 4:12 compara a Dios que no se puede "ver" con el amor. 1Jn 4:8 señala que si una persona no comprende y abraza completamente el amor bíblico, tampoco conocerá a Dios. Las cosas trascendentes no son captadas fácilmente por la mente científica, porque solo son observables indirectamente

(como las ciencias sociales como la psicología, por ejemplo).

Dios es trascendente, lo que significa que está arriba, más allá, e incluso "fuera" de toda la creación, esto significa que no hay nada dentro de la creación que pueda probar definitivamente a Dios, especialmente los hombres rebeldes. Si creemos en la luna, pero algunos se burlan de nosotros diciendo que es solo una ilusión óptica, en realidad podríamos ir a la luna e inspeccionarla físicamente para probar su existencia. Dios no existe en un lugar específico donde puedes ir y examinarlo. Él no es material sino trascendente para nuestra existencia.

Sal 139:6 Tal conocimiento es demasiado maravilloso para mí; Alto es, no lo puedo comprender. 7 ¿A dónde me iré de tu Espíritu? ¿Y a dónde huiré de tu presencia? 8 Si subiere a los cielos, allí estás tú; Y si en el Seol hiciere mi estrado, he aguí, allí tú estás. 9 Si tomare las alas del alba Y habitare en el extremo del mar, 10 Aun allí me guiará tu mano, Y me asirá tu diestra. 11 Si diiere: Ciertamente las tinieblas me encubrirán: Aun la noche resplandecerá alrededor de mí. 12 Aun las tinieblas no encubren de ti. Y la noche resplandece como el día: Lo mismo te son las tinieblas que la luz. Este versículo habla de la trascendencia de Dios, es decir, de una manera especial Dios existe fuera de este mundo. Él no es un "iugador" con ángeles, demonios, Satanás y la humanidad, él no está bajo las reglas, sino él hace las reglas, es un gobernador, y un juez sobre el resto. Él no está en otro universo, pero existe aparte de este mundo, aunque está completamente presente en todas las partes de nuestro universo. Por lo tanto, vemos la dificultad de probar la existencia de alguien que es tan grande que no se puede examinar físicamente (científicamente).

#### Cómo Dios se muestra a nosotros

Si por un momento podemos aceptar que existe tal tipo de Dios trascendente, ¿cómo se probaría a sí mismo ante la humanidad? De tres maneras:

(1) Una auto revelación de Dios. Si Dios no se revela a nosotros, nunca podremos descubrirlo de otra manera. Esto Dios ha hecho en la Biblia. Pero Dios desea revelarse a nosotros, y la Creación misma es una revelación de Dios. Sal 19:1 Los cielos cuentan la gloria de Dios, Y el firmamento

anuncia la obra de sus manos. Rom 1:19 porque lo que de Dios se conoce les es manifiesto, pues Dios se lo manifestó. Nuevamente, al tratar con una "cosa" trascendental, debes mirar su realidad "no lo científico."

(2) Se impone la autoridad. La cuestión de la existencia de Dios es en realidad una batalla para que Dios obtenga reconocimiento en el corazón del hombre como Creador - Dios de su vida, y el hombre rehúsa reconocer a Dios, queriendo hacer su propia voluntad (pecado). Sal 14:1 Dice el necio en su corazón: No hay Dios. Se han corrompido, hacen obras abominables; No hay quien haga el bien.

El punto del salmista es que el motivo del pecado (hacer la voluntad propia) es lo que hace que el hombre niegue a Dios. Los ateos gustosamente ignoran a Dios, pero cuando una persona malvada les hace un mal v no existe una autoridad humana para vengarlos, él "clamará a Dios" por venganza. ¿Por qué? Porque el pecado (el mal) necesita castigo, y negar a Dios quita todo lo que posiblemente pueda ocurrir de la "justicia" eterna. La salvación (Dios lleva a la persona a un lugar de placer eterno) solo se da a aquellos que "creen que él (Dios) es, y que él (Dios) es galardonador de los que lo buscan diligentemente" (Hebreos 11:6) Los ateos primero deben explicar cómo él mismo (un ser complejo) nació y cómo nació el mundo compleio, cuando la naturaleza (la segunda lev de la termodinámica) le enseña a todos los sistemas a degenerar en caos, no de lo simple a lo más complejo.

La autoridad de Dios (vista en Su Palabra, la Biblia) se afirma por sus palabras siendo respetadas v creídas. Un Dios trascendente (si se revela a sí mismo) colocaría sus palabras en un "paquete" autorizado (es decir, un Libro) que comprender la verdad de Dios dependería de que usted honre ese Libro. Jn. 17:17 "Tu palabra es verdad" Jn 10:35 Si llamó dioses a aquellos a quienes vino la palabra de Dios (y la Escritura no puede ser quebrantada). Sal 119:160 La suma de tu palabra es verdad, Y eterno es todo juicio de tu justicia. Mt 24:35 El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán. El Dios trascendente se revela a sí mismo en una declaración autoritativa de Su voluntad, en Su Palabra, la Biblia. Entonces la creencia en Dios debe ser sostenida de la mano con fe en

Dios y sumisión a Dios. El ateo no puede creer en Dios hasta que se someta a Dios. Las dos cosas son iguales. Le verás cuando le creerás.

#### (3) a través de la creación natural.

Romanos 1:20 Porque las cosas invisibles de él, su eterno poder y deidad, se hacen claramente visibles desde la creación del mundo, siendo entendidas por medio de las cosas hechas, de modo «que no tienen» excusa. Dios dice que la naturaleza y la creación "se revelan" de Dios a nosotros. Pero el hombre debe ver el diseño de Dios en la naturaleza y la creación, y darse cuenta de que hubo y hay un poder inteligente detrás de este orden y genio, y esta es la persona del Ser Supremo, Dios. El pecado exige justicia, y Dios es el juez. El pecado del hombre y la dureza de su corazón es lo que le impide "ver a Dios" (comparar con Efesios 4:18).

Job 12:7 Y en efecto, pregunta ahora a las bestias, y ellas te enseñarán; A las aves de los cielos, y ellas te lo mostrarán; 8 O habla a la tierra, y ella te enseñará; Los peces del mar te lo declararán también. 9 ¿Qué cosa de todas estas no entiende Que la mano de Jehová la hizo? En otras palabras, hay evidencia obvia, pero la beligerancia es el problema que detiene la comprensión del hombre de la realidad de Dios. Jesús reprendió a los judíos en Juan 5:39-40 porque estudiaron las Escrituras (Biblia) pero al final, rehusaron de venir a Jesús porque eran pecadores. Esto tiene que discernirse espiritualmente (1Cor 2:14).

# Jesús es la revelación perfecta de Dios para nosotros

1Co 3:11 Porque nadie puede poner otro fundamento que el que está puesto, el cual es Jesucristo. En el esquema de las cosas, como vemos un Dios trascendente que sí se comunica a la humanidad y definitivamente nos dará información acerca de sí mismo. Esto es a la vez para que podamos adorar y tener comunión con Él, pero también porque Dios desea esta comunión con nosotros. Pero el pecado ha roto esa posibilidad. ¡Si eres ateo o agnóstico, arrepiéntete de tu falta de fe y cree en Dios y confía en Jesús como tu Salvador hov!

# Dios sí Existe

¿Qué es la evidencia? y ¿qué asuntos hay en esto?



por David Cox [doct34] v2 ©2018 www.folletosytratados.com/doct34 Este folleto se puede reproducir mientras que no cobra.

En esta discusión, algunos creen que Dios existe (teístas), algunos creen que Dios no existe (ateos), v algunos creen que Dios puede existir, pero no puede ser conocido por el hombre (agnósticos). Antes de profundizar en este tema, arrojaremos todo el tema a una luz diferente. Dios le exige al hombre tener fe. Solo entonces Dios revelará la prueba de sí mismo a ellos. Hebreos 11:1 Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve. 3 Por la fe entendemos haber sido constituido el universo por la palabra de Dios, de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se veía. 6 Pero sin fe es imposible agradar a Dios: porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan. El problema no es realmente si Dios existe, sino si lo reconocerás y te someterás a él. Es como un niño. No se trata de la realidad de que él ha llegado a existir por algún medio, sino que, ¿reconocerá y se someterá a sus padres que lo trajeron a este mundo?